



Juan José Serrano



“Si esas oficinas se las quieren comer, que se las coman, porque yo me voy a comer la Ciudad de México (...) a quién le vamos a partir su madre...”: Sandra Cuevas

TANYA ACOSTA/RAFAEL ORTIZ/RAÚL RUIZ

Tras una denuncia ciudadana que fue recibida por el titular de la *Secretaría de la Contraloría General de la CdMx*, Juan José Serrano, se decidió llevar a cabo una sorpresiva revisión al interior de la *alcaldía Cuauhtémoc*, concretamente en la *Dirección General de Desarrollo Social*, en donde fueron descubiertos miles de volantes con propaganda y mensajes en contra de la *jefa de Gobierno*, Claudia Sheinbaum Pardo, en donde se puede ver el rostro de la funcionaria capitalina acompañada de varias leyendas.

“Claudia convirtió la CdMx en tragedia, ¿la quieres en tu ciudad?; mató a los niños Rébsamen en el terremoto; En la CdMx:



mueren 10 mujeres al mes asesinadas #EsClaudia”, son algunos mensajes se pueden leer.

En total se contabilizaron 13 paquetes con folletos, al igual que unas mantas, las cuales fueron puestas a disposición de las autoridades para que se determine si hubo algún incumplimiento a la norma. El contralor indicó que estas acciones no fueron ilegales.

Sandra Cuevas advierte:
“No cometimos ningún delito”

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, llegó de inmediato al lugar para evitar que se atropellaran sus derechos y denunció que la *presunta evidencia fue llevada por el contralor* hasta este lugar a fin de crear la ilusión de que su administración está cometiendo un delito y los acusó por priva-

ción ilegal de la libertad.

“Esos volantes no existen, esos volantes los traía el contralor y ultimadamente, aunque existieran los volantes, no estamos diciendo nada que no sea verdad. Nosotros no cometimos ningún delito, eso estoy mil por ciento segura, al final, si hubiera volantes, eso no justifica el delito que sí cometió el fiscal de Cuauhtémoc, la contralora de Cuauhtémoc, el contralor de la Ciudad de México, porque privaron de la libertad a todas y todos los servidores públicos que estaban en la Dirección de Desarrollo Social”, dijo en las escalinatas de la *alcaldía Cuauhtémoc*. También denunció el robo de sus celulares.

Aseguró que las autoridades locales se extralimitaron al enviar a policías para cercar la zona. Resaltó que en caso de que la propaganda fuera encontrada en la oficina, no fue solicitada, recibida o pagada por ella. Acusó al gobierno local de actuar *“con el estómago y no con la cabeza”*.

“En ese momento yo estaba teniendo una reunión”, aclaró



Acusó persecución política en su contra, además de su privación de libertad, por lo que amenazó "por las malas es peor" y aseguró que a partir de este momento comienza una lucha entre la alcaldesa y la mandataria capitalina.

En ese sentido, la alcaldesa y sus trabajadores comentaron que "le van a partir la madre" a Claudia Sheinbaum, y notificaron de una próxima denuncia en contra de la jefa de gobierno.

"¿A qué venimos?

A trabajar...

¿A quién le vamos a partir su madre?

A Claudia"...

Además, indicó que seguirá con su "lucha" para que Sheinbaum nunca sea presidenta de México, pues con ella "no puede".

"De mujer a mujer te digo, tú conmigo no puedes y esta te la voy a volver a ganar y sabes qué va a pasar, que voy a seguir logrando que tú no seas nunca presidenta de este país" señaló Sandra Cuevas.

Con esta acción, la que asegura fue comandada por Claudia Sheinbaum y Ernestina Godoy, se destruyó por completo la democracia en la Cdmx, pues acusó que la toma de su sede de trabajo es inconstitucional y jamás había ocurrido en la historia reciente de México.

Por ello, Sandra Cuevas dijo que a partir de ahora inició una lucha entre ella y Claudia Sheinbaum, de cual advirtió no se va a detener y seguirá trabajando, ya que "se necesita mucho más para amedrentarla".

"Cuánto les preocupo, cuánto he crecido, aquí está la respuesta, esto es inconstitucional, jamás había pasado en la historia. Hoy iniciamos una lucha entre Claudia Sheinbaum y la alcaldesa de Cuauhtémoc, quiero decirles

que no nos vamos a detener, vamos a seguir trabajando, se necesita mucho más para amedrentarme, para callarme", aclaró.

Asimismo, adelantó que presentará denuncias contra Sheinbaum y sus colaboradores, por privación de la libertad, al impedirles la salida del edificio con granaderos y agentes de la SSC.

"Por órdenes de Ernestina Godoy entraron y cometieron un ilícito, un delito, porque privaron de la libertad a todos mis servidores públicos de Desarrollo Social, no los dejaron salir y les robaron además sus celulares. Eso lo vamos a denunciar y personalmente voy a denunciar a Claudia Sheinbaum Pardo porque también privó mi libertad, vamos a seguir trabajando, pero no nos vamos a dejar".

Claudia Sheinbaum denuncia que "la guerra sucia es del PAN"

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, por su parte, aclaró que no existe una disputa personal con Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc.

Esto lo comentó, luego de que se encontraron hasta 13 paquetes de propaganda en su contra al interior de la oficina de Dirección General de Desarrollo Social de la alcaldía Cuauhtémoc.

La diligencia en la Cuauhtémoc provocó

el despliegue hasta de 132 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Cdmx, luego de que el secretario la Contraloría General de la Cdmx, Juan José Serrano, solicitó el apoyo por presuntas agresiones.

Sheinbaum Pardo consideró que la guerra sucia es lanzada por el Partido de Acción Nacional (PAN) y el resto de la oposición.

"Para mí, en realidad es la evidencia de una guerra sucia que hemos venido diciendo que existe y no es de una alcaldesa. Es de la oposición, es del conservadurismo, particularmente del PAN".

También la jefa de Gobierno capitalino, consideró que estos actos deliberados en su contra, solo demuestra que el "PAN destruye, no construye", pues cuestiona el porqué hay una guerra sucia para ella.

Ante esto, resalta que es un reflejo del "miedo" de la oposición, por su avance en las encuestas rumbo a las elecciones 2024 tanto a nivel federal como a nivel local en la Ciudad de México.

También destacó que el PAN está perdiendo presencia en la Cdmx, por lo que afirmó que la manera de sobrellevar esta situación es atacándola y resaltó que es la manera de hacer política del Partido de Acción Nacional.

A pesar de esto, la jefa de Gobierno, mencionó que es tarea de la Contraloría de la Cdmx realizar sus investigaciones en términos de sanciones administrativas, así como la Fiscalía General de Justicia de la Cdmx.

Sin embargo, cuestionó qué significa que se encuentre una cantidad muy grande de propaganda en contra de la jefa de Gobierno de la Cdmx en una oficina pública. Ante ello pidió que no se minimice la campaña en su contra.

"Para mí, en realidad, es la evidencia de una guerra sucia que hemos venido diciendo que existe y no es de una alcaldesa, es de la oposición, del conservadurismo, particularmente del PAN, lo que demuestra es que el PAN destruye, no construye. Y la pregunta es: ¿por qué hay una guerra sucia contra la jefa de Gobierno?, creo que se contesta por sí sola, hay una guerra sucia porque están muy preocupados, porque cada vez pierden más en la ciudad y la verdad porque encabezamos las encuestas en la ciudad y en el país, lo que buscan es atacar, es su manera de hacer política", sostuvo.

Sheinbaum explicó que por parte del Gobierno local no habrá una acción en particular, sino será la Contraloría y la Fiscalía, en todo caso, que cumplan con sus responsabilidades y facultades.

La jefa de Gobierno aseguró que este tipo de campañas sucias lo único que provocan es que se haga más fuerte. "Imaginense, hemos pasado tantas adversidades en nuestro movimiento, que estas cosas nos van a venir a vencer, al contrario, quiere decir que vamos bien", agregó.



Sandra Cuevas, ante medios de comunicación



Al menos, 13 paquetes con folletos hallados



Fueron decomisadas cajas con volantes y propaganda



Santiago Taboada y Lía Limón, en apoyo a Cuevas

Continúa en página 14



Viene de página 13 Morena demandará a Cuevas por campaña negra contra Sheinbaum

Al advertir que "el odio no cabe en la democracia" el grupo parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, adelantó que **denunciará ante la Fiscalía General de Justicia capitalina a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, por el uso de recursos públicos para orquestar una campaña negra en contra de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.**

Alertó además sobre el "actuar violento" de la alcaldesa al arengar a trabajadores de la alcaldía a "partir su madre" a la mandataria capitalina.

Anunció que procederá también en contra de la funcionaria ante el Instituto Electoral local (IECM).

Y reiteró su respaldo a Sheinbaum "ante la embestida de la derecha" la bancada morenista refirió que hace días había advertido de una campaña de desprestigio en contra del Gobierno de la Ciudad que se confirma con el hallazgo de los panfletos gracias a una denuncia ciudadana.

"Desde el grupo parlamentario de Morena rechazamos rotundamente el uso de recursos públicos para orquestar una campaña de odio y desprestigio contra la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum" y exigió en particular al PAN poner un alto a su "guerra sucia".

Aludió a videos que circularon anoche en redes sociales en los que Cuevas incita a la violencia contra la jefa de Gobierno ante personal de la alcaldía al arengar "¿a quién le vamos a partir su madre?", a la que los funcionarios responden, "¡a Claudia!".

"Le decimos a la oposición que pare de fomentar el odio y de dividir. Estaremos al pendiente de la información que surja, así como de la campaña de desprestigio que se

articule desde las alcaldías panistas" y en tanto adelantó que denunciará estos hechos ante la **Fiscalía Especializada en Delitos Electorales de la FGJCDMX y ante el IECM.**

Alcaldes de oposición apoyan a Sandra Cuevas

Los alcaldes Lia Limón y Santiago Taboada, coinciden en que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, impulsa campaña negra para distraer la atención de los errores de su administración, luego que el contralor capitalino, **Juan José Serrano Mendoza**, y el fiscal de Cuauhtémoc, **Heriberto de la Sancha Salgado**, irrumpieron en la Dirección General de Desarrollo Social.

La alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lia Limón**, fue tajante al expresar que lo que sucedió es un **acto absolutamente desproporcionado, autoritario e ilegal que refleja el talante de la jefa de Gobierno, pues es completamente absurdo ver un despliegue de 300 elementos que no se ve para detener a un feminicida ni a un narcotraficante en esta ciudad, y solo refleja el autoritarismo de este gobierno.**

"Hay que decirle a la jefa de Gobierno que se ponga a trabajar y deje de intentar distraer la atención y también pedirle que a nosotros nos deje hacer nuestro trabajo y nos deje de perseguir, porque es a lo que se ha dedicado. Como no sabe ganar dando resultados, pretende ganar a la mala e inventar delitos. Todo nuestro respaldo a la alcaldesa Sandra Cuevas, que trabaja todos los días 24/7 por las y los vecinos de esta alcaldía", finalizó.

El alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, respaldó a la alcaldesa, **Sandra Cuevas**, de Cuauhtémoc, al coincidir en que se trató de un acto excesivo.

"Sandra, aquí estamos, vamos a dar la batalla, nos van a seguir persiguiendo porque están perdiendo la Ciudad de México y este tipo de actos lo único que hacen es demostrar su incapacidad para dar resultados".

Exhiben a Morena en Cámara

de Diputados por miles de ejemplares de periódico Regeneración

Luego del operativo en la alcaldía Cuauhtémoc tras el hallazgo de propaganda contra la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**; ahora acusan a Morena de tener miles de ejemplares del periódico **Regeneración** en la Cámara de Diputados.

Un video difundido en redes sociales muestra pilas de ejemplares de **Regeneración** -caracterizado por su contenido afín al partido Morena y en favor de la llamada "Cuarta Transformación"- en la Cámara de Diputados. Además, al compartir el video, el usuario detalló que los ejemplares se encontraban al lado de la oficina de Comunicación Social de Morena. En la publicación, **cuestionó qué hacen ahí los periódicos, así como si se imprimieron con recursos públicos y, a Claudia Sheinbaum, si también enviaría a los granaderos como sucedió en la alcaldía Cuauhtémoc.**

Los cientos de ejemplares del periódico **Regeneración** en la Cámara de Diputados fueron revelados este viernes 27 de enero, horas después de que se diera a conocer el hallazgo de propaganda contra **Claudia Sheinbaum** en oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc.

Hasta ahora, ningún funcionario de Morena ha dado ningún posicionamiento respecto a las pilas de ejemplares del periódico **Regeneración** hallados en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Alcaldía Cuauhtémoc presenta denuncia

Por la tarde, el apoderado general de la alcaldía Cuauhtémoc, **Oscar Montoya Pérez**, **presentó una denuncia de hechos ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por lo ocurrido al interior de la citada alcaldía.**

